

COLORES DE ISLANDIA A SU AIRE



Descripción

- Programa: **Colores de Islandia a su aire**
- Ciudades: Reykjavik > Área de Borgarfjordur > Península de Snæfellsnes > Akureyri > Goðafoss > Mývatn > Dettifoss > Fiordos del Este > Jökulsarlón > Costa Sur > Skógarfoss > Seljalandsfoss > Círculo Dorado.
- Salidas: Diarias del 01 de abril al 30 septiembre de 2026.
- Duración: 11 días / 10 noches
- Origen: **Madrid · Barcelona · Bilbao · Valencia · Málaga · Alicante** (consultar otras ciudades de salida)



Itinerario

Día 1 - ESPAÑA > REYKJAVIK

Presentación en el aeropuerto con al menos dos horas de antelación y salida en vuelo regular con destino a Reykjavik. Llegada y recogida del vehículo de alquiler en la oficina del aeropuerto. Salida en dirección a la capital islandesa. **Noche en Reykjavík.**

Día 2 - REYKJAVIK > ÁREA DE BORGARFJORDUR · AD

Desayuno en el hotel.

Amanece en esta especial capital y dirígete hacia el norte hacia la región de Borgarfjordur, a una hora de camino. Descubra esta interesante zona: los campos de lava situados alrededor de la cascada de agua de Glanni, el impresionante volcán Grabrók y el lago Hredavatn. Visite la ciudad de Borgarnes. Su situación es espectacular, sobre una península en el interior del fiordo de Borgarfjörður, atravesado por un impresionante puente de un kilómetro de longitud, el segundo más largo del país. Aquí podrán visitar el museo de la localidad, dedicado a la vida infantil, y el "Settlement Centre". También merece atención la iglesia por su arquitectura típica y el jardín botánico de Skallagrímsgardur. En los alrededores hay glaciares y cuevas de origen volcánico. ¡No se pierdan sus valles interiores! A media hora se encuentra la laguna caliente de Deildartunguhver y muy cerca las cascadas Hraunfossar y Barnafoss. Alojamiento. **Noche en el área de Borgarfjörður.**

Día 3 - AREA DE BORGARFJORDUR > PENINSULA DE SNAEFELLSNES AREA DE BORGARFJORDUR · AD

Desayuno en el hotel.

Dedique el día a visitar la Península de Snæfellsnes. Salida hacia el pequeño pueblo pesquero de Arnarstapi, donde podrán admirar sus impresionantes acantilados de basalto. Continúen hasta la playa de arena negra de Djupalonssandur, con sus espectaculares formaciones rocosas, piscinas naturales y el arco de roca Gatklettur. Bordean el P.N. de Snæfellsjökull, donde tendrán unas vistas impresionantes del volcán Snæfell, en el que Julio Verne se inspiró para su célebre "Viaje al centro de la tierra". Continúen a través de enormes campos de lava, pasando por el célebre Kirkufjell, uno de los lugares más fotografiados del país. Regreso al hotel. Alojamiento. **Noche en el área de Borgarfjörður.**

Día 4 - ÁREA DE BORGARFJORDUR > ÁREA LAGO MYVATN O HUSAVIK · AD

Desayuno en el hotel.

Tras abandonar el área de Borgarfjordur, recomendamos realizar una parada en el cráter Grabrók y, si el tiempo acompaña, subir hasta su cima, desde donde se tienen unas espectaculares vistas. Continuación a la región de Skagafjörður, conocida por la ganadería de caballos. Visita de la iglesia de turba de Vidimýri y el museo folclórico al aire libre de Glaumbaer. Explore la ciudad de Akureyri, situada en el fiordo más largo de Islandia. Recomendamos visitar su iglesia y el jardín botánico. Se trata de la segunda ciudad más grande del país situada a casi 4 horas de camino y que cuenta con 20.000 habitantes. Tras abandonar la ciudad, llegaremos a la cascada de Goðafoss, conocida como la "cascada de los dioses". Continuación hacia el área del lago Mývatn o Husavík. Alojamiento. **Noche en el área del lago Mývatn o Husavík.**

Día 5 - LAGO MYVATN O HUSAVIK · AD

Desayuno en el hotel.

Por la mañana diríjase hacia la zona del lago Mývatn, a través del extraordinario paisaje volcánico. Situado en plena "Ruta del Diamante" y considerada como la joya del norte, podrán disfrutar de sus maravillas geotérmicas y volcánicas. Se trata de un lago volcánico que posee aguas ricas en minerales. Recomendamos visitar Dimmuborgir, un verdadero laberinto de lava, sulfatos y las fumarolas de Namaskard. Seguiremos hacia la zona de Krafla para contemplar los campos de lava humeantes de Leirhnjukur y el gran cráter de Viti. A pocos kilómetros, visite el área de Hverir, con pozos de barro hirviendo y fumarolas. ¡Todo un espectáculo! Para finalizar la jornada, tome un relajante baño en la laguna termal de "Mývatn Nature Baths". Regreso al hotel. Alojamiento. **Noche en el área del lago Mývatn o Husavik.**

Día 6 - LAGO MYVATN O HUSAVIK > PENINSULA DE TJORNES > DETIFOSS > ÁREA FIORDOS DEL ESTE · AD

Desayuno en el hotel.

Salida en dirección al animado pueblo pesquero de Husavik, situado en la costa norte y donde opcionalmente recomendamos realizar una excursión para avistar ballenas.

Excursión opcional avistamiento de ballenas desde Husavik (no incluida):

A la hora convenida, presentación en la oficina de North Sailing del puerto de Husavik. Observe ballenas, delfines y aves marinas en su hábitat natural en esta espléndida experiencia de 3 horas mientras disfruta de la belleza natural de la bahía de Skjálfandi. Husavik es un paraíso para los amantes del mar, con más de un 97% de éxito medio de avistamientos de ballenas en las últimas tres décadas. El objetivo principal de la excursión es avistar y disfrutar de la presencia de mamíferos marinos. Quién sabe, quizás vea curiosos rorcuales aliblanos, ballenas jorobadas, juguetonas manadas de delfines o incluso ballenas azules, ¡el mamífero más grande del planeta! Y, sin embargo, cada excursión es única. Si tiene suerte, incluso pueden aparecer orcas, rorcuales comunes y otras especies. Estos increíbles animales visitan la bahía para alimentarse del abundante plancton. Disfrute de una navegación tranquila y segura en un barco tradicional islandés con grandes cubiertas de observación para explorar el hogar de las ballenas. Nuestra tripulación de habla inglesa le guiará durante toda la excursión y compartirá grandes conocimientos sobre las ballenas e historias fascinantes de la bahía de Skjálfandi. Además de las numerosas ballenas que se acercan a la bahía, no pierda de vista la diversidad de aves. A menudo podrá ver charranes árticos en busca de comida, frailecillos que se zambullen para nadar y otras curiosas aves marinas que revolotean cerca. De regreso al puerto, disfrutaremos de chocolate caliente y bollos de canela.

Salidas diarias del 01 abril al 30 septiembre (consúltenos horarios en función de su lugar de alojamiento).

Precio: 100 € p.p. Niños 7-15 años, 50 € p.p.

Continúe hacia la península de Tjörnes, para llegar al P.N. de Jökulsárlón. Aquí recomendamos visitar el cañón en forma de herradura de Asbyrgi, que tiene una longitud de 3,5 kilómetros de largo y una anchura de 1 kilómetro. Sus empinadas laderas están formadas por acantilados de hasta 100 metros de altura. Seguiremos la ruta hacia una de las zonas más áridas de la isla donde encontraremos otro de sus muchos contrastes: la catarata más caudalosa de Europa, Dettifoss, con un caudal de más de 300 m³ por segundo cayendo desde 44 m. Continuación hacia la zona de los fiordos del este de la isla. Llegada y alojamiento. **Noche en el área de fiordos del Este.**

Día 7 - ÁREA FIORDOS DEL ESTE > ÁREA DE KIRKJUBAEJARKLAUSTUR · AD

Desayuno en el hotel.

Hoy tendremos otro largo trayecto de camino, pero la distancia esta vez se tornará en placer porque el trayecto es fascinante. Esta carretera costera se conoce como la "ruta de los fiordos", con unas vistas espectaculares. En esta serpenteante vía se suceden las cascadas y las gargantas creando un paisaje de agua azul y tierra verde. Los fiordos dejan estampas muy especiales. Estas estrechas entradas costeras de mar tallados por la acción de los glaciares ofrecen imágenes inolvidables que evidencian el poder de la naturaleza. Prosigan bordeando los fiordos del este, cuya carretera atraviesa majestuosas montañas, playas de arena negra y pueblos pesqueros. Continuación de la ruta para llegar al pueblo pesquero de Djúpivogur, a través de los fiordos de Breiddalsvik, Hammarsfjördur y Álftafjördur. Una vez pasado el túnel de Almannaskard llegaremos a Höfn y a la laguna glaciar de Jökulsarlón, donde recomendamos realizar una excursión en barco anfibio.

Excursión opcional en barco anfibio por la laguna glaciar de Jökulsarlón (no incluida):

A la hora convenida presentación en la oficina de Glacier Lagoon para realizar un paseo en bote anfibio de 30-40 minutos

con guía de habla inglesa. Durante la excursión navegaremos entre enormes icebergs donde podremos saborear el hielo de más de 1000 años de antigüedad. Incluso si tienen suerte, podrán ver algunas focas. Los trozos de hielo fluyen hacia el océano Atlántico sobre la arena negra de una playa que recomendamos visitar al finalizar la actividad. Aquí se han rodado películas de cine como 'Batman Begins' y numerosas entregas de James Bond.

Salidas diarias del 01 mayo al 30 septiembre (consulte horarios en función de su lugar de alojamiento. Si se aloja en el área de Höfn, esta actividad se realizará en la mañana siguiente).

Precio: 60 € p.p. Niños 6-12 años, 30 € p.p.

Antes de llegar al área de Kirkjubæjarklaustur, recomendamos realizar una parada en Svartifoss para visitar su famosa cascada negra rodeada de columnas de basalto, situada en el P.N. de Skaftafell. Llegada al hotel. **Noche en el área de Kirkjubæjarklaustur.**

Día 8 - ÁREA DE KIRKJUBAEJARKLAUSTUR > VIK > SKÓGAFOSS > SELJALANDFOSS > ÁREA DE HELLA/SEFOSS · AD

Desayuno en el hotel.

La primera parte del día discurre por el Parque Nacional de Skaftafell, integrado en 2008 en el Parque Nacional de Vatnajökull y que es el parque nacional más grande de Europa al ocupar el 14% del país. Aquí se encuentra la mayor extensión de hielo que existe fuera de los polos y donde pueden verse zorros árticos y muchas especies de aves. En este lugar se ubica el glaciar Skaftafellsjökull. Las erupciones volcánicas bajo la capa de hielo pueden generar un fenómeno conocido como "jökulhlaups", que son inundaciones glaciares. Continuación a través del desierto de lava hasta llegar a Vik y a su playa de arena negra donde viven grandes colonias de aves marinas conocidas como frailecillos. Continuación hacia el promontorio de Dyrhólaey (abierto de finales de junio a mediados de agosto). Parada en las cascadas de Skógafoss y Seljalandsfoss. Llegada al área de Selfoss. Alojamiento. **Noche en el área de Hella/Selfoss.**

Día 9 - ÁREA DE HELLA / SEFOSS > CÍRCULO DORADO > REYKJAVIK · AD

Desayuno en el hotel.

Diríjanse hacia la zona del Círculo Dorado. La primera parada será en Gullfoss, la cascada más famosa del país con su espectacular doble salto de agua de 32 m. A continuación, visitaremos Geysir, gran chorro de agua caliente que en el pasado alcanzaba una altura de 80 m. Hoy en día sus erupciones son poco frecuentes y a su lado se encuentra "Strokkur", géiser más fiable con erupciones cada 5-10 minutos. y que puede llegar a una altura de entre 15 y 30 metros. Nuestra ruta continuará hacia el P.N. de Thingvellir, desde cuyo emplazamiento en un valle de fisuras, es visible la separación de las placas tectónicas norteamericana y europea. Aquí fue fundado el parlamento más antiguo del mundo en el año 930, que aún hoy se encuentra en funcionamiento. Continuación hacia Reykjavik. **Noche en Reykjavik.**

Día 10 - REYKJAVIK · AD

Desayuno en el hotel.

Dedique el día a visitar la capital islandesa. Su población es de sólo 320.000 habitantes y casi el 60% vive en la zona metropolitana. Aunque la ciudad no es una grande en comparación con otras capitales del mundo, tiene todo lo que una ciudad cosmopolita debe ofrecer: buena gastronomía, boutiques únicas, tiendas, museos, teatros y una vibrante vida nocturna durante los fines de semana. Recomendamos disfrutar del casco antiguo, el Parlamento, la catedral, el puerto, el edificio Perlan, la iglesia de Hallgrímskirkja, el lago Tjörnin, etc. Alojamiento. **Noche en Reykjavik.**

Día 11 - REYKJAVIK > ESPAÑA

Desayuno en el hotel.

Check out de la habitación antes de las 12.00 hrs. En función de la hora de salida de su vuelo, posible tiempo libre para seguir conociendo la capital islandesa. De camino al aeropuerto le recomendamos efectuar una parada en la laguna azul.

Entrada a la "Blue Lagoon" (no incluida):

La laguna azul es una de las atracciones más visitadas del país, donde las vaporosas aguas son parte de una formación de lava. Disfrute de esta mágica y relajante experiencia. Las aguas templadas son ricas en minerales como sílice y azufre y bañarse aquí se dice que ayuda a personas que padecen de enfermedades de la piel como la psoriasis. La temperatura del

agua en el baño y la zona de natación de la laguna tiene una media de 40 °C. Incluye: entrada, baño, toalla, bebida y máscara de silica.

Entradas disponibles cada hora entre las 07.00/08.00 y 22.00/0.00 hrs (consultar según fecha de viaje).

Precio: desde 130 € p.p. (precios dinámicos).

A la hora acordada, devolución del coche de alquiler en el aeropuerto. Salida en vuelo con destino a España. **Fin de nuestros servicios.**

FIN DEL VIAJE.

Alojamientos previstos o similares

CATEGORÍA ÚNICA	
Hotel	Destino
Island	Reykjavik
201 Hotel	Reykjavik
Reykjavik Lights By Kea Hotels	Reykjavik
Fosshotel Reykholt	Pen.snaefellness
Borgarnes	Pen.snaefellness
Hotel A	Pen.snaefellness
Laugar	Area Del Lago Myvatn
Berjaya Myvatn	Area Del Lago Myvatn
Fosshotel Myvatn O Husavik	Area Del Lago Myvatn
Hallormsstadur	Area Fiordos Del Este
Austur	Area Fiordos Del Este
Fosshotel Eastfjords	Area Fiordos Del Este
Laki	Area De Kirkjubaejarklaustur Kirkju
Klaustur	Area De Kirkjubaejarklaustur Kirkju
Fosshotel Nupar	Area De Kirkjubaejarklaustur Kirkju
Selfoss	Area De Hella
Laekur	Area De Hella
Stracta	Area De Hella

Precios desde

CATEGORÍA ÚNICA			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
01-Abr-2026 / 30-Sep-2026	3.045,00 €	4.760,00 €	0,00 €

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

- Billete de avión en clase turista con Iberia con 1 pieza de equipaje facturado incluido.
- 10 días de coche de alquiler Grupo B (Toyota Auris con recogida y devolución en el aeropuerto de Keflavik o en oficina carcana, kilometraje ilimitado y seguro CDW con franquicia (consultar importe).
- 10 noches de alojamiento en hoteles mencionados o similares en régimen de alojamiento y desayuno.
- [Seguro básico de inclusión](#) (consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#)).
- Tasas aéreas (a reconfirmar el día de la emisión).

No incluye

- **Tasa turística** / Desde el 1 de enero de 2024 se pagará una tasa gubernamental obligatoria por estancia en su alojamiento. El importe es de 666 ISK por habitación y noche (5€ aproximadamente, sujeto a cambios). Este cargo será facturado al pasajero directamente al momento del check out. y es ajeno a la tarifa contratada con el hotel.
- Nueva ley del impuesto de carreteras en Islandia
- Desde el 01 de enero de 2026, el gobierno de Islandia ha introducido un nuevo sistema de cargo por kilómetro recorrido. Este impuesto se aplica a todos los vehículos independientemente del tipo de combustible, y es un cargo obligatorio que las compañías de alquiler están legalmente obligadas a recaudar.
- Se cobrará como una tarifa diaria de 6,95 ISK (aprox. 0.04 €) por cada kilómetro recorrido, junto con un cargo de servicio unitario de 1,40 ISK (0,00958 €).
- En función de la compañía de alquiler de coche reservada, dicho importe se cobrará a la llegada o en la devolución del vehículo (consultar)
- Para compensar este impuesto, el gobierno ha eliminado algunos cargos sobre los combustibles. Como consecuencia, se prevé una reducción en los precios del combustible (gasolina: aproximadamente ISK 95-105 por litro; diésel: aproximadamente ISK 80-88 por litro).
- **Excusiones opcionales:**
 - Avistamiento de ballenas desde Husavik (día 6): 110 €.
 - Paseo en barco anfibio por la laguna glaciar de Jökulsarlón (días 7): 65 €.
 - Entrada Comfort Laguna Azul (día 11): desde 165 € (precios dinámicos).
- Gastos personales
- Comidas, bebidas, o cualquier otro gasto no mencionado como incluido.
- Servicios no especificados.
- Extras de ningún tipo en los hoteles.
- Excesos de equipaje.
- Reserva de asientos en los vuelos: La mayoría de las compañías cobran un suplemento por reservar asientos con antelación. Se haga esta reserva con suplemento o sin él, por favor tenga en cuenta que la compañía se reserva el derecho de cambiar/cancelar los asientos en cualquier momento del viaje.
- **Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.**
- [Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.](#)

Condiciones

Nota importante:

Para la correcta emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

NOTAS:

El orden de las visitas puede verse modificado.

Observaciones:

Los precios de los servicios de coche de alquiler y de alojamientos están basados en precios dinámicos, sujetos a reconfirmación una vez solicitada la reserva en firme.

Condiciones de cancelación de la porción aérea y terrestre:

Consultar con el departamento de booking una vez realizada la reserva.

INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES_GENERALES/Formulario_de_informacion_normalizada.pdf

CONDICIONES DE ENTRADA

www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites

- Precios por persona en Hab. doble/triple.
- Mínimo 2 pax.
- La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.
- El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.
- Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.
- Para todos los destinos, el pasaporte de pasajeros con nacionalidad española deberá tener una validez mínima de seis meses desde la fecha de finalización del viaje. Otras nacionalidades consultar en su embajada. En la siguiente web puede consultar las condiciones de entrada de los países que visita en el presente viaje [https://www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites](http://www.destinosdelmundo.es/visados-y-otros-tramites).

- Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) puede consultar sus coberturas en:

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/SEGUROS/698-1760_Asistencia_Inclusion_2.pdf

- Consulte condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#) en:

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/SEGUROS/01_TARIFAS_NETAS_SEGUROS_OPCIONALES_MAPFRE.pdf

- Para programas especiales de "viaje de novios", pasajeros viajando con descuentos o promociones especiales en luna de miel, aniversarios de boda o similares, se les podrá solicitar en destino documentación que lo acredite, debiendo advertir de este punto al contratar su viaje. Si no se especifica expresamente, se entenderá que no existen atenciones, promociones o similares por estos motivos.

- Les recordamos que es obligación de los clientes facilitarnos los nombres completos, según figuran en sus pasaportes. Los cambios de nombres pueden provocar que se tenga que solicitar nuevamente la reserva, pudiéndose acarrear gastos de penalización, que no serán asumibles por Destinos del Mundo.

- Tiempo límite emisión: En caso de no haber recibido el pago/bono en la fecha indicada, la compañía aérea cancelará automáticamente la reserva de los vuelos, ya que los billetes no serán emitidos. La Agencia deberá realizar una nueva petición de vuelos para proceder a la recuperación de las plazas aéreas, pero no podremos garantizar nunca que se confirmarán con la misma compañía, en la misma clase confirmada inicialmente y con la misma tarifa por lo que puede haber suplementos sobre el precio inicial. Cualquier suplemento que surgiera por este concepto no será asumido por Destinos del Mundo.

- Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque puede variar el orden.

Desde Destinos del Mundo y a través de los correspondientes trataremos en la medida de lo posible de facilitar toda la asistencia, así como dentro de los medios a nuestro alcance trabajaremos para que los cambios de horarios de vuelos no afecten al desarrollo del viaje, si bien tales alteraciones han de entenderse completamente ajenas al control de un organizador de viajes.

- Teléfono de contacto: Según la resolución 830 de IATA, por favor consultar con los clientes si desean proporcionar su información de contacto (número de teléfono móvil y / o correo electrónico/dirección) a las aerolíneas que participan en el itinerario con el fin de contactarles en caso de alteraciones en los vuelos.

- En algunos países se debe abonar tasas de salida, esas tasas no tienen ninguna relación con las tasas aeroportuarias, se tratan de tasas propias del país. También hay ciudades que exigen a los clientes el pago directo en el hotel de alguna tasa turística. Lógicamente estos importes no están incluidos en nuestro precio de venta, ya que han de ser pagados en destino.

- Servicios ajenos al contrato con Destinos del Mundo: En todos aquellos supuestos en los que los clientes tengan reservados servicios por su cuenta, ya sean terrestres o aéreos, deberá facilitarse a Destinos del Mundo el detalle de los mismos (Ej.: información sobre vuelos, recorridos etc.). En caso contrario Destinos del Mundo no se hará responsable de cualquier problema que pueda surgir como consecuencia del desconocimiento de esta información, que toma especial relevancia en el supuesto de que dichos servicios puedan hacer necesario la obtención de visados adicionales a los incluidos en el viaje contratado con Destinos del Mundo.

- El importe de las tasas aéreas y el carburante, están sujetos a cambios hasta el momento de la emisión de los billetes aéreos.

- Estos precios han sido calculados en la fecha de envío de la cotización en base a los tipos de cambio de divisa, al precio de transporte derivado coste combustible o de otras fuentes de energía y al nivel de impuestos y tasas sobre los servicios de viaje incluidos en el contrato en dicha fecha. Hasta 20 días antes de la salida, los precios podrán incrementarse de acuerdo con lo establecido en el apartado 11 de las Condiciones Generales. De igual modo el viajero tendrá derecho a reducción de precio por variación a su favor de dichos conceptos, pudiendo la agencia de viajes en tal caso deducir del reembolso los gastos administrativos reales de su tramitación.

- Consultar posibles suplementos en base a la disponibilidad en las clases aéreas cotizadas y periodos especiales. Las tasas aéreas pueden variar, el precio se reconfirmará en el momento de la emisión de los billetes aéreos. Consultar suplementos y cenas obligatorias Navidad o fechas especiales.

- Condiciones de cancelación: El viajero podrá desistir del viaje contratado en cualquier momento, si lo comunica antes del inicio del viaje combinado. En tal caso, deberá abonar una penalización que equivaldrá al precio del viaje, menos el ahorro de costes y los ingresos derivados de la utilización alternativa de los servicios de viaje.

- La realización del presente viaje requiere la participación de un mínimo de 1 persona.

- En el presente viaje no se garantiza que dispongan de comidas especiales para intolerantes o alérgicos a cualquier alimento. Esta agencia no se responsabiliza de que, en los restaurantes, hoteles, avión, etc. no sirvan alimentos para intolerantes o alérgicos a cualquier alimento. No obstante, enviaremos nota a la compañía aérea, receptivos, hoteles y/o restaurantes.

- No se requiere ninguna vacuna obligatoria para realizar este viaje. Se exige el certificado de vacunación contra la Fiebre Amarilla a los viajeros mayores de un año de edad procedentes de países con riesgo de transmisión de la fiebre amarilla. Se recomienda tener actualizado el calendario oficial de vacunaciones. El Ministerio de Sanidad y Consumo, en consonancia con la OMS recomienda tener actualizado el calendario de vacunas y una serie de vacunas, entre las que se encuentran la Hepatitis A y B, el Tétanos-Polio, la Fiebre tifoidea y la Encefalitis japonesa y la Gripe. Su prescripción deberá realizarse de forma personalizada en cualquiera de los Centros de Vacunación Internacional autorizados.

- Las personas con movilidad reducida, antes de proceder a la solicitud de la reserva, deberán poner en conocimiento de la agencia detallista tal situación, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje de acuerdo con las características del mismo. De acuerdo con lo establecido en el Reglamento CE 1107/2006, se entiende como persona de movilidad reducida, toda persona cuya movilidad para participar en el viaje se halle reducida por motivos de discapacidad física (sensorial o locomotriz, permanente o temporal), discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición de los demás participantes en el viaje. Igualmente es muy importante destacar que las agencias minoristas tan pronto como tengan conocimiento de que una persona con movilidad reducida desea participar en un viaje combinado organizado por una agencia mayorista, deberá ponerlo de inmediato en conocimiento de la agencia mayorista, a fin de valorar la posibilidad y viabilidad de contratar el viaje solicitado de acuerdo con las características del mismo.

- CICMA 2373. Este viaje se rige por las siguientes Condiciones Generales de contratación puede consultarlas en <https://destinosdelmundo.es/condiciones-generales>

- Protección de datos: Los datos personales que usted facilite serán responsabilidad de DESTINOS DEL MUNDO S.L. con domicilio en C/ O'Donnell 46 entreplanta D 28009 Madrid, con la finalidad de gestionar la prestación del servicio. La base jurídica que legitima este tratamiento será el contrato entre las partes. Con esta finalidad, sus datos serán conservados mientras se mantenga en vigor la base que legitima la relación que nos vincula con el cliente y, una vez extinguida, los conservaremos durante los plazos legalmente exigidos. Asimismo, le informamos de que sus datos podrán ser cedidos a entidades gestoras de actividades y/o servicios solicitados por usted. Algunas de estas entidades podrán estar ubicadas en terceros países, incluso en aquellos donde la legislación no exige un nivel de seguridad adecuado a criterio del director de la Agencia Española de Protección de Datos.

SEGURO:

Este viaje se rige por las siguientes [Condiciones Generales de contratación](#). Todos nuestros viajes combinados incluyen [un seguro de viaje básico](#) Consulta condiciones y opciones de [ampliación del seguro](#).

Destinos del Mundo

